

Lugar	ALTA hs. m. mts.	BAJA hs. m. mts.
Catuco	03:21 3:14	09:23 -0.09
	15:57 2:80	21:39 0.06

En Nicaragua:

INDIOS MISKITOS SEGUIRAN GUERRA

(Detalles en Pág. 2)

Debemos Buscar la Paz Espiritual en Navidad

En estas Navidades debemos buscar la paz espiritual que nos ofrece gratuitamente Jesucristo, expresa el pastor evangélico Clemente Rivera Pleitez, en su mensaje navideño.

Agrega que los alegres días de la Navidad han llegado nuevamente y con ellos, el recuerdo del mensaje que los ángeles dieron a aquellos humildes pastores en las colinas de Belén: "Gloria a Dios en las alturas y paz a los hombres de buena voluntad", Lucas 2:14.

El pastor de la Iglesia Adventista del 7° Día, añade que paz es palabra tan cara al corazón de nuestro pueblo, en los días actuales. Todos anhelamos la paz. Se ha rezado, se ha orado; todas las religiones han pedido a Dios por la paz ansiada, pero no llega. ¿Por qué será? ¿Será que Dios ha cerrado sus oídos para no escuchar los ruegos? No, el problema está en nosotros mismos. ¿Para qué queremos la paz? Muchos anhelamos la paz solamente para fines egoístas, para vivir en una forma desordenada, sin ningún estorbo, manifiesta el dirigente espiritual, en entrevista para EL DIARIO DE HOY.

REFLEXIONES

Pide el pastor Rivera

Pleitez, que reflexionemos por un momento nuestro propio caso: ¿Qué preparación estamos haciendo para celebrar el nacimiento de Jesús, en esta Navidad? ¿Qué alista el pueblo para celebrar ese gran acontecimiento?

En muchos hogares salvadoreños lo primero que se ha preparado son bebidas alcohólicas, para emborracharse esa "noche buena". Han comprado discos con música estridente, estilo break o rock, sin faltar la pólvora, etc., dice el pastor.

UNA TRADICION

Dice que no existe



Pastor Clemente Rivera Pleitez.

ninguna comprobación que Jesús haya nacido el 24 de diciembre. Esta festividad es solamente una tradición, pero es una festividad hermosa.

Nos recuerda, agrega, aquel día cuando Dios vino a este mundo y tomó la forma humana, para ser como uno de nosotros a fin de poder comprender mejor.

San Pablo dice que "grande es el misterio de la piedad: Dios fue manifestado en carne", 1 Timoteo 3.16. Vino para conocer nuestras necesidades, para saber nuestros pesares y para darnos la ayuda necesaria. Jesús dijo: "Yo he venido para que tengan vida y para que la tengan en abundancia", Juan 10:10.

Dice el dirigente adventista que no es apropiado celebrar el nacimiento de Jesús, como lo acostumbran los paganos. Esa forma que acostumbra el pueblo celebrar la Navidad, es una impiedad. Dios dice al respecto: "No hay paz, dijo mi Dios, para los impíos", Isaías 57:21.

BUSCAR LA PAZ

El pastor Rivera Pleitez expresa que si queremos encontrar la paz, la respuesta está

—Favor pase a la página 20.



2,000 SOCORRISTAS EN PLAYAS.— La Cruz Roja Salvadoreña destacará en las playas del país a dos mil socorristas, durante los días 24 y 25, así como el 31 de este mes y el uno de enero. Informan de esa actividad los señores Orlando Tejada, Romeo Santillana, Miguel Adalberto Vega y Reynaldo Baltazar Cubias (de izquierda a derecha).

Saludo de Navidad del Director de la Policía

Un saludo de Navidad y Año Nuevo al pueblo salvadoreño por medio de los periodistas, con el deseo de prosperidad en 1985, envió ayer el Dr. y Cnel. Rodolfo Antonio Revelo, Director General de Policía.

El Cnel. Revelo invitó a los periodistas a un agasajo en el Casino de Oficiales, el cual se llevó a cabo al mediodía.

Dentro de la estructura del Estado —dijo— la Institución a mi cargo tiene funciones específicas que cumplir, determinadas por la armonía que debe prevalecer en toda comunidad. Es así como nuestro lema de "Orden, Garantía y Seguri-

dad", constituye un permanente ideario al cual nos debemos y para cuyo cumplimiento hemos de trabajar con ahínco, mes con mes, día con día, minuto a minuto.

Cuando se aproximan fechas como Navidad y Año Nuevo —añadió el funcionario— prolifera la alegría y se tornan espléndidas las voluntades en busca de una efusividad que siempre podemos canalizar para metas de un nivel de vida mejor hacia la colectividad.

Y luego dijo que en la práctica, verdaderamente no bastan las intenciones para saber que vamos por buen camino: es importante

—Favor pase a la página 13.